

# FÉVRIER 2023

4 Fév.

A Rennes ce weekend là il y avait les Geek Days. J'y suis allé avec mon frère, on avait fait des costumes pour l'occasion : un ensemble de vêtements fantasy et steampunk + des accessoires qu'on a fabriqué nous même en tissus, carton, pansements, plumes... La couturière qui à cousu la cape que je porte est celle qui a cousu la robe rouge que j'avais porté en septembre pour un défilé.



11 Fév.

Je suis venu avec mes parents à Graulhet pour visiter le lycée Clément de Pemille. Je suis rassurée de connaître l'environnement dans lequel je vais arriver. J'ai pu prendre quelques contacts et j'ai aussi visité plusieurs logements. J'ai trouvé une colocation dans une grande maison avec atelier près du lycée, et bonus, il y a des chats !

14 Fév.

L'Interval, le centre de loisir de notre communauté de communes, organisait une sortie à Rennes. J'y suis allé en tant qu'accompagnatrice.

Le matin, nous sommes allés au planetarium des Champs Libres. On y a vu une séance tout publics sur le système solaire et les découvertes récentes.

